



COMITÉ CONSULTATIF SUR LES SERVICES DE SANTÉ À CHELSEA

Procès-verbal de la réunion du 14 mars 2019

ADVISORY COMMITTEE ON HEALTH SERVICES IN CHELSEA

Minutes of the March 14, 2019 Meeting

Constatant qu'il y a quorum, M. McGuire, le président du comité consultatif sur les services de santé à Chelsea ouvre la rencontre, il est 16 h 30.

Having notice there is quorum, Mr. McGuire, Chair of the advisory committee on health services in Chelsea declares the meeting open, it is 4 :30 p.m.

PRÉSENCES

ATTENDANCE RECORD

Étaient présents : / Were present

Greg McGuire président, Marcel Chartrand vice-président, Pierre Guénard, Margaret Rose Jamieson, Louise Killens, Cybèle Wilson et Manon Racine, secrétaire.

ABSENCES

ABSENTS

Étaient absents / Were absent

Christal Dionne et Anne-Marie Hunt

AUTRES

OTHERS

Invités / Guest

Me John-David McFaul directeur général et secrétaire-trésorier et
Dr. Emmanuelle Britton représentante d'un groupe de médecine famille (GMF)

1.0 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité par les membres.

1.0 ADOPTION OF THE AGENDA

The agenda is adopted unanimously by the members.

2.0 ADOPTION ET SIGNATURE DU PROCÈS-VERBAL

Le procès-verbal de la rencontre du 28 février 2019 est adopté à l'unanimité.

2.0 ADOPTION AND SIGNING OF MINUTES

The minutes of the meeting held on February 28, 2019 are adopted unanimously.

3.0 PÉRIODE DE QUESTIONS

Aucune question.

3.0 QUESTION PERIOD

No question.

4.0 PLAN DE TRAVAIL DU COMITÉ

Les membres du comité ont pris connaissance du plan de travail. Les membres répartissent les tâches et responsabilités.

4.0 WORKPLAN OF THE COMMITTEE

Members take note of the workplan. The members divide up the work load and share responsibilities.

5.0 DISCUSSION EXIGENCES- CLINIQUE

Après discussion, il est convenu qu'une proposition pour des mesures temporaires soit soumise à la responsable du groupe de médecine familiale (GMF) d'ici la prochaine rencontre. Or, cette proposition pourrait être soumise au groupe de médecine familiale lors de leur rencontre du mois de mai.

5.0 DISCUSSION CLINIC REQUIREMENT

After discussion, it was agreed that temporary proposal will be forwarded to representant of the family medicine group before our next meeting. Therefore, the proposal could be submitted to the next meeting of the family medecine group in May.



6.0 COMPOSITION DU COMITÉ

Mme Hunt soumit sa démission.

7.0 AUTRE - COMMUNICATION

Le comité recommande au Service des communications de la municipalité de transmettre le message aux citoyens qu'il est important pour justifier l'allocation future de médecins à Chelsea que tous les résidents s'inscrivent au *Guichet d'accès à un médecin de famille* (GAMF) du RAMQ, même s'ils ont déjà un médecin à Ottawa.

8.0 DATE PROCHAINE RENCONTRE

La prochaine réunion aura lieu le 18 avril à 16 h 30.

9.0 LÉVÉE DE LA RÉUNION

M. Greg McGuire met fin aux discussions, il est 6 h.

6.0 COMPOSITION OF THE COMMITTEE

Mme Hunt submitted his resignation.

7.0 OTHER -COMMUNICATION

The committee recommend to communication department of the municipality to inform our citizens that it is important for all the Chelsea citizens to register on *Guichet d'accès à un médecin de famille* to support our request for future doctors in Chelsea, even if they have already a doctor in Ottawa.

8.0 NEXT MEETING DATE

The next meeting will be held April 18, at 4:30 p.m.

9.0 ADJOURNEMENT

Mr. Greg McGuire ends discussions; it is at 6:00 p.m.

PROCÈS-VERBAL PRÉPARÉ PAR

Manon Racine, Secrétaire

MINUTES SUBMITTED BY

APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL

Greg McGuire, Président

MINUTES APPROVED BY